

SAINT-MAXIMIN

Les Cygnes de la Tour fêteront les Rois le 21 janvier



Lors du repas de Noël, à Chapareillan. Photo Les Cygnes de la tour

Lors du repas de Noël du club des Cygnes de la Tour, au restaurant l'Eclosion, à Chapareillan, son président Jean-Pierre Chenevier a annoncé les prochaines dates de réunion.

Ainsi, le mercredi 21 janvier, à partir de 14 h, les adhérents se retrouveront pour un moment convivial autour de la galette des Rois, à la salle Marie-Louise.

Le samedi 7 et le dimanche 8 février, les Cygnes de la Tour organiseront la confection et la vente de son « boudin à la chaudière », à la salle Marie-Louise.

Le mercredi 18 février, à partir de 14 h, le conseil d'administration présentera les bilans de l'année écoulée lors de son assemblée générale, à la salle Marie-Louise. Ce sera l'occasion pour les personnes intéressées de rejoindre le club, et peut-être de se proposer pour devenir administrateur.